



Cette scène rocambolesque s'est déroulée à Mbouda chef lieu du département des Bamoutos , précisément au village Babadjou.

Un bébé déclaré mort à l'hôpital a montré des signes de vie le jour de ses funérailles, alors que le cercueil allait être refermé définitivement sur lui

«Ce bébé sorti des entrailles de sa mère vendredi dernier à Nkongsamba, a été déclaré mort-né par le corps médical. Sa maman informera la famille de la triste nouvelle et le bébé sera alors enveloppé dans un carton et transporté de la ville de Nkongsamba pour la localité de Babadjou à l'Ouest du Cameroun...C'est au moment de l'inhumer que l'un des membres de la famille découvrira que le bébé respire encore et qu'il sera aussitôt admis sous soins dans un autre hôpital dans la localité de Babadjou...Jusqu'à cet instant, le bébé est bien portant », rapporte ABK radio